

# URBANESIA

## Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Anjangsana dan Serahkan Bantuan untuk Penyandang Disabilitas

Sukabumi - [SUKABUMI.URBANESIA.ID](http://SUKABUMI.URBANESIA.ID)

Jan 17, 2024 - 10:47



*Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Anjangsana dan Serahkan Bantuan untuk Penyandang Disabilitas*

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Polsek Nyalindung, AIPDA Sutrisno, S.Pd., bersama Babinsa Serka AM. Abun, melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Door to Door System (DDS) pada hari Rabu, 17 Januari 2023. Kegiatan ini dilakukan di Kampung Ciangsana, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas AIPDA Sutrisno didampingi oleh

Babinsa Serka AM. Abun, turut mendampingi Kepala Desa Wangunreja, Bapak Ganda Permana. Kegiatan ini tidak hanya menjadi momen Anjangsana rutin untuk menjalin komunikasi dengan warga, tetapi juga menjadi ajang untuk menyerahkan bantuan kursi roda dari Komunitas EmpowerLD Foundation kepada penyandang disabilitas, Bapak Wahyu (38 tahun) di wilayah Desa Wangunreja.

Bapak Ganda Permana, Kepala Desa Wangunreja, menyampaikan rasa terima kasih atas bantuan yang diberikan kepada warganya yang memiliki kebutuhan khusus. Bantuan kursi roda ini diharapkan dapat meningkatkan kenyamanan dan mobilitas Bapak Wahyu dalam aktivitas sehari-hari.

AIPDA Sutrisno mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk sinergi antara kepolisian, TNI, dan pemerintah desa dalam mendukung warga yang membutuhkan. "Kami senantiasa berkomitmen untuk hadir dan mendukung keberlangsungan hidup warga, terutama yang membutuhkan perhatian khusus. Semoga bantuan ini memberikan manfaat yang besar bagi Bapak Wahyu dan keluarganya," ujar AIPDA Sutrisno.

Kegiatan Anjangsana dan DDS ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, serta mewujudkan rasa kebersamaan dalam mendukung sesama di tengah-tengah kehidupan bermasyarakat.